

## **Vitoria-Gasteiz. Artium organiza hoy una sesión de arte relacionada con la poesía experimental**

La poesía experimental inunda el Centro-Museo Vasco de Arte Contemporáneo de Gasteiz hasta septiembre con la exposición Escrito está y hoy, en paralelo a esta muestra, Artium acoge una sesión de arte y acción con entrada libre en la que tomarán parte el colectivo vitoriano Kukubazar, Los Torreznos y la performer Nieves Correa.

Desde las 19.30, espacios y salas del centro-museo se llenarán de poesía fonética con Dinero, el último trabajo de Jaime Vallaure y Rafael Lamata, el dúo de exploración conceptual que da forma a Los Torreznos.

Correa, por su parte, ofrecerá una actuación basada en sus últimos trabajos sobre arte-acción, en concreto el titulado Biografías del alma. Y Kukubazar se instalará en la muestra de Antony Gormley "Between You and Me" para representar una obra ligada a la poesía visual, donde mezcla danza con un montaje audiovisual.